

Igualmente quedan exceptuados aquellos á quienes el Gobierno de S. M., por circunstancias especiales, conceda de Real orden excepcion para ser inhumados en iglesias, panteones ú otros lugares.

2.º Solo podrá permitirse la construcción de panteones osarios con la condición precisa de que han de estar situados á la distancia de poblado que determina la Real orden de 17 de Febrero de 1886, y que no radiquen en iglesia ó convento á que deba concurrir el público, debiendo atenderse, para la traslación de los restos en tiempo oportuno á lo prevenido en la Real orden de 19 de Marzo de 1848.

3.º Las autorizaciones concedidas con anterioridad á esta disposición para construir panteones particulares se entenderán únicamente para colocar restos ó cadáveres embalsamados, todo en los términos que marca la Real orden de 19 de Marzo de 1848.

La criminalidad en España.

Segun los datos publicados por la Direccion de Establecimientos penales en 30 de Abril último se hallaban cumpliendo condena en los establecimientos penales de España, 15.260 penados, á saber. 14.473 varones y 707 hembras.

Clasificados por edades, son menores de 20 años, 744 varones y 44 hembras; de 20 á 25 años, 3.642 varones y 552 hembras; de 25 á 30, 8.966 varones, y 1.552 hembras; de 30 á 35, 2.105 varones y 80 hembras; de 35 á 40, 1.790 varones y 43 hembras; de 40 á 45, 1.071 varones y 614 hembras; de 45 á 50, 800 varones y 69 hembras; de 50 á 55, 539 varones y 43 hembras; de 55 á 60, 327 varones 89 hembras; de 60 á 65, 189 varones y 32 hembras; de 65 á 70, 124 varones y 14 hembras; de mas de 70, 36 varones y 3 hembras.

Clasificados segun su estado, son solteros 1.526 varones y 403 hembras; casados, con hijos, 4.802 varones y 165 hembras; casados, sin hijos, 1.218 varones y 73 hembras; viudos, con hijos, 547 varones y 110 hembras; viudos sin hijos, 296 varones y 36 hembras.

Clasificados bajo el punto de vista de la religion que profesan, son católicos 14.452 varones y 787 hembras; disidentes, 1 varon y 0 hembras; de varias religiones, 19.

Clasificados por su instruccion y cultura, no saben leer 6.130 varones y 416 hembras; saben leer varones 1.079 y 78 hembras; saben leer y escribir, 7.079 varones y 263 hembras; tienen instruccion superior, 185 varones y 0 hembras.

Tienen educacion esmerada, 386 varones; educacion mediana, 7.541 varones y 263 hembras educacion descuidada, 6.546 varones y 524 hembras.

Clasificados, segun las penas, sufren prision correccional 1.069 varones y 407 hembras; prision correccional 3.202 varones; prision mayor 1.116 varones y 138 hembras; prision mayor, 2.548 varones; reclusion temporal, 3.942 varones y 70 hembras; cadena temporal, 916 varones; reclusion perpétua, 296 varones y 76 hembras; cadena perpétua, 1.281 varones; prision mayor, con retencion 53 varones.

De ellos, 2.186 varones y 782 hembras han sido sentenciados por tribunal civil y 1.606 varones y 7 hembras por tribunal militar.

La provincia que mas contingente ha prestado á la criminalidad, segun los datos que acabamos de exponer, es la de Zaragoza, que lo ha verificado con 668 varones y 42 hembras, siguiéndole en orden las de Málaga, con 685 varones y 12 hembras, Granada con 662 varones y 21 hembras, y Valencia con 651 varones y 22 hembras. La de menos contingente ha sido la de Canarias, de cuya provincia extinguian condena, en 30 del último Abril, 24 varones y 4 hembras; siguiéndole en orden la de Guipúzcoa, de la cual se cuentan 48 varones y 16 hembras.

Son naturales de capital de provincia, 2.176 y 137 hembras, y de pueblos rrales 12.297 varones y 650 hembras.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Utiendo nuestra débil voz á las mas potentes y autorizadas de la prensa de la Corte, en nuestro número del 15 del actual y bajo el epígrafe de "Cuestion de vida ó muerte", nos lamentamos tambien de las funestísimas y terribles consecuencias que acarrea á nuestra patria la introduccion, ó mas bien inundacion, de los alcoholes alemanes, é indicamos á la vez medios con los cuales, pudiera al presente, atajarse esa circulacion de dichos alcoholes, que no solo amenazan de muerte una de nuestras mas principa-

les fuentes de riqueza, la vinícola, sino que á la vez ataca tambien directa y mortalmente nuestro organismo animal, llenando los presidios de criminales y los manicmios de dementes.

Algunos de esos medicos, pues, que ha dias nos otros apuntábamos, con grata satisfaccion vemos ahora que han sido puestos en práctica por el Municipio de Madrid.

Léase sino, el siguiente suelto que á continuacion transcribimos de uno de los diarios de la Corte, y sobre el cual llamamos muy especialmente la atencion de nuestra digna Autoridad gubernativa local, con el laudable fin de que, con decision y energia, imite el ejemplo dado por el Municipio de Madrid.

Hé aquí el suelto:

"Una noticia podemos dar hoy á nuestros lectores, que de confirmarse en todas sus partes, segun nos permiten asegurar informes autorizados, dara al traste con los alcoholes alemanes mejor y más rápidamente que podrian hacerlo los medios hasta ahora puestos en práctica.

El teniente de alcalde del distrito del Hospicio giró anteayer una visita á un almacén de vinos y licores de la propiedad de D. Pedro Fernandez é hijos, establecido en el número 53 de la calle de Fuencarral, con ánimos de conocer el estado en que se encontraban para su consumo los vinos y aguardientes que se expendian en dicho establecimiento,

El referido señor alcalde, se enteró minuciosamente de todas las existencias del almacén, y tomó muestras de los líquidos, que en botellas acradas fueron remitidas al Laboratorio municipal para el oportuno análisis.

Sin levantar mano, el jefe del laboratorio doctor Garágarza, hizo los análisis cualitativo y cuantitativo ordenados por la superioridad, y ayer tarde en comunicacion dirigida al alcalde, con el carácter de urgente, participaba á la alcaldía que los aguardientes y vinos analizados, todos ellos eran nocivos á la salud, por contener alcohol amílico.

En vista de este dictámen, el señor conde de Peñalver, ordenó al dueño del establecimiento citado que no vendiera dichos aguardientes, contestándole el industrial en atenta comunicacion, que todos aquellos líquidos que en Madrid se consumen procedentes de otros establecimientos, se encuentran en iguales condiciones que los suyos, pues estando autorizada la introduccion de alcoholes industriales por nuestra legislacion aduanera, todos los fabricantes hacen uso de él por resultar más barato.

Como la denuncia formulada por el señor don Pedro Fernandez encierra gravedad suma, el Sr Abascal, citó esta mañana en su despacho á junta de tenientes de alcalde, quienes reunidos acordaron no permitir que los alcoholes industriales se dediquen á la mezcla para el consumo público, si bien al ser introducidos y adeudados en las aduanas derechos, podian ser aplicados á las industrias y á las artes.

El Sr. Abascal, después de la reunion con los tenientes de alcalde, conferenció con el señor Moret, acordándose, segun parece, telegrafiar á todos los gobernadores de provincia para que ejerzan la más esquisita vigilancia y prohiban la venta de todos los vinos y licores encabezados con alcohol industrial.

Con la mayor actividad, en el Ayuntamiento ha comenzado á instruirse el oportuno expediente y desde hoy serán remitidas al Laboratorio municipal muestras de licores de todos los establecimientos de bebidas de esta corte, y todos los que contengan alcohol amílico serán inutilizados.

El tiempo y la Higiene.—Cuando, como ahora acontece un calor exagerado promueve una transpiración incesante y excesiva, importa sobremanera evitar los enfriamientos del cuerpo, sea por la causa que fuere.

Asi, pues, la Higiene aconseja evitar los sitios muy frescos, y sobre todo si hay corrientes estando el cuerpo bañado en sudor y caliente, por efecto de una larga carrera, ó de un esfuerzo muscular sostenido.

Con el propio abjeto, conviene abstenerse en estas circunstancias, de las bebidas heladas, echando mano para calmar la sed ardorosa, de unas gotas de cognac ó de anís con agua del tiempo.

Las ropas interiores empapadas de sudor deben cambiarse á la primera ocasion, evitando que se enfrien encima de la piel.

La alimentacion, sin dejar de ser restauradora, conviene que no sea estimulante en demasía para no provocar irritaciones intestinales, tan comunes en la presente estación asi como la diarrea, que suele ser su consecuencia inmediata.

Sirven para estimularse el apetito y acompañar las viandas las enaladas, asi como los tomates bien sazonados y usados discretamente. Entre las aguas llamadas de mesa aconsejamos las de Saint Galmier, que por ser gaseosas, aientan bien el estómago.

Como el calor muy intenso favorece extraordinariamente las fermentaciones y acelera la putrefacción de las sustancias orgánicas, se requiere una limpieza extraordinaria dentro de las habitaciones, lavando á menudo los suelos, y evacuando euseguida los desechos de las comidas y las inmundicias.

Asímismo se pondrá especial cuidado en la limpieza y desinfección de los escusados con el agua clorurada ó con una disolucion de sulfato de hierro.

Evitense las insolaciones

Las operaciones verificadas en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de esta ciudad, durante la anterior semana, ó sea desde el 17 al 23 del actual, ambos inclusive, han dado el resultado siguiente:

Han ingresado en la Caja de Ahorros 3.361 pesetas por 94 imposiciones, de las cuales son nuevas 4, y se han satisfecho 1.548 con 55 céntimos á solicitud de diez imponentes, dos de ellos por saldo.

El domingo por la noche y frente á la puerta de la posada "Nueva" que dá á la calle de San Cristóbal, se le extravió á un amigo nuestro un llavero con algunas llavecitas.

Se ruega á la persona que se lo haya encontrado, haga el obsequio de entregarlo en esta Administracion, donde se le gratificará.

El movimiento de la poblacion durante la anterior semana ó sea desde el dia 16 al 23 del corriente, ambos inclusive, ha sido:

Nacimientos: 16.

Defunciones: 16.

De modo que no ha habido alteracion alguna en el censo de la poblacion.

Con motivo de ser dia de San Jaime, antes yer en la calle del mismo nombre, hubo fiestas, tocando durante el dia la dulzaina, y por la noche amenizó la velada la banda de la música "Antigua", ejecutando bonitas y escogidas piezas.

Todo el dia dicha calle se halló adornada con ricos y preciosos pabellones, siendo la concurrencia á dicho punto; sobre todo por la noche, muy numerosísima.

El domingo por la noche en la vecina villa de Cocentaina ocurrió una sensible desgracia que, acaso, acaso, si Dios no lo remedia, tenga un funesta y fatal desenlace.

Segun se dice, dos jóvenes de dicha localidad y, por añadidura amigos, salieron desafiados de una casa de bebidas, sin duda por la mucha que en su cuerpo tendrían, y llegados á la plaza de la fuente del Llano, uno de ellos propinó á su compañero un pinchazo en el costado izquierdo.

Poca conciencia tendrían del hecho, cuando ámbos y como buenos compañeros emprendieron de nuevo la marcha, encontrando en su camino al alguacil del Juzgado, á quien dijo el agrido que se hallaba herido y que el autor era su compañero, que no negó el hecho, al contrario, sacó la navaja, diciendo que con dicha arma habia inferido la herida á su amigo.

Este fué inmediatamente trasladado al hospital y, en vista de la gravedad de la herida, se le administraron los Santos óleos.

Hasta ayer tarde el estado del enfermo continuaba grave.

El agresor fué llevado á la cárcel y puesto á disposicion del Juez de instruccion de dicha villa, asi como la navaja que el mismo entregó.

¡Hé aquí que tristes y desgraciadas consecuencias producen los excesos de la bebida!

Por la Guardia Civil del puesto de Gata en la madrugada del 22 del actual fueron capturados un vecino y una vecina de la villa de Jávea reclamados por el Juzgado de instruccion de Dénia, con motivo de la causa que se instruye contra los mismos por dicho Juzgado á consecuencia de un supuesto testamento falso del finado don Cristóbal Cholbí vecino tambien de Jávea, y que sobre dicho asunto, otras veces hemos dado noticias.

El domingo por la noche se vieron muy concurridos los hermosos paseos de la Glorieta y del Parterre.

En este la afluencia de gente era extraordinaria, como sucede todas las noches que toca la música.

Es tal el número de personas y sobre todo chiquillos, que discurren por tan fresco y agradable sitio, que el tránsito ó paseo por él se hace muy difícil y embarazoso, y hasta molesto y desagradable.

En cambio, en dicha noche el amanecimiento de la Glorieta, se encontraba muy agradable y delicioso, ya que por él paseaba la escogida y selecto de la sociedad alconyana.

Anteanoche tambien se vió este paseo favorecido por numerosa y distinguida concurrencia.

Las funciones religiosas en honor á Santa Ana de ayer, tanto la celebrada en la Parroquia de Santa Maria por la Corporacion de la Hermandad de paños, como la que ha tenido lugar en la Iglesia de San Mauro y San Francisco por el Gremio de tejedores, han revisado la solemnidad y brillantez de los años anteriores.

Los oradores encargados, respectivamente ocupar la sagrada cátedra don Merino de Cura de Beniloba, y el presbítero don Juan de pinós, estuvieron colocados á altura y correspondia á la grande reputacion, que justamente tienen cimentada.

Se encuentra vacante la plaza de médico rujanio titular del pueblo de Satiñas, dotado el sueldo anual de 625 pesetas pagaderas por mestres vencidos y con obligacion de atender gratis á 100 familias pobres; los que desearan tenerla, dirigirán las solicitudes documentadas á dicha alcaldia hasta el 24 del próximo Agosto.

Anteayer fué trasladada con acompañamiento de música por el gremio de Tejedores la gen de Santa Ana desde la Parroquia de Macro y San Francisco á casa del nuevo rio.

El Boletín de las Cámaras de Comercio en su último número proclama la fundacion de un Instituto comercial análogo al de Valencia que es una verdadera escuela preparatoria del comercio de exportacion y que está dotado de mirabíes resultados por el carácter eminentemente práctico de su enseñanza.

En el pueblo de Dolores han sido capturados por la guardia civil, Jaime Romero Maco, Jaime Romero Eugenio, por haber herido violentamente con arma blanca á su vecino Larrosa Peraz.

Ha sido aprobado el presupuesto del partido judicial de Mondóvar para el próximo año económico, cuyos gastos importan 1.878 pesetas 13 céntimos que resultarán en existencia al cerrarse definitivamente el ejercicio del año económico anterior.

Por la Administracion de Propiedad de los terrenos de esta provincia, se publica la lista de los compradores de bienes nacionales, anunciándoseles las fechas de los vencimientos de pagares.

En estos últimos dias de fiesta, domingo y lunes, ha sido muchísima la gente que ha salido al campo, ávida de gozar y disfrutar de la fresca y grata temperatura que la que se disfrutaba en esos dias dentro del seno de la población.

El domingo, sobre todo, sopló tan fuerte viento, que no parecía sino que nos embestaban en medio de un volcan.

El lunes reinó viento mas faesco, pero volvió á apretar algo el calor y á cubrir el cielo de nubes que á eso de las tres de la tarde nos regalaron una ligerísima lluvia.

El termómetro ha señalado en las veinticuatro horas 31.º máxima con 21.º mínima.

NOTAS POLITICAS

Los telegramas de la Granja dicen que por motivo de haber sido ayer el santo de Santa Reina, se han recibido allí muchos telegramas de felicitacion, recibiendo tambien telegramas de los comités reformistas, que se habían anunciado.

Parece que el Sr. Ministro de Estado estudia una disposicion para prohibir la introduccion de ganados procedentes de la Argentina por haberse declarado en ellos los epizooticos y de carnes saladas he puercos procedentes de Norte América sin que antes sufran el necesario y concienzudo reconocimientos.

ULTIMAHORA

Madrid 25, á las 11-15 mañana

Dicen de la Granja que el número de los telegramas de felicitación á S. M. la reina regente dirigidos por los reformistas, es mucho menor de lo que se esperaba.

La felicitación hecha por el Sr. Montero Ríos está concebida en términos muy cariñosos al par que respetuosos.

Los Sres. Sagasta y Balaguer regresarán esta noche á Madrid.

Roma.—El gobierno se propone reanudar en los meses de otoño las negociaciones para concertar un tratado de comercio entre Italia y Francia, estudiando detenidamente el asunto.

Paris.—Se ha resuelto que la Exposición internacional obrera de Paris esté abierta al mismo tiempo que la universal de 1889.

Se ha inaugurado en Ginebra el tiro nacional suizo.

La ciudad estaba engalanada, habiéndose construido un gran pabellón en la campaña, en donde se celebrara un banquete de 6,000 cubiertos.

El ayuntamiento de Paris acordara hacer suyo el proyecto del ferrocarril metropolitano, construyéndolo sin subvención del Estado.

Madrid 25, a las 12-42 tarde.

La escuadra inglesa que manda el duque de Edimburgo ha fondeado en Málaga.

El subsecretario del ministerio de Gracia y Justicia, Sr. Ruiz Capdepón, marchará mañana a la Granja a llevar al Sr. Alonso Martinez la firma pendiente en aquel departamento ministerial.

DE NUESTRO SERVICIO

PARTICULAR.

Madrid 26 (7 tarde.)

En Constantinopla se considera inminente la crisis ministerial.

Por fin ha sido acordada definitivamente la baja sobre los derechos de importación de los productos antillanos.

Madrid 26 (8 noche.)

La Gaceta publica la ley sobre erección de una estatua al malogrado rey don Alfonso XII.

Han sido aprobados los sueldos designados á los empleados de Ultramar.

Bolsa: 4 p 8 interior 65 10.

Satisfactorias; uno y otro pueden considerarse restablecidos de sus dolencias, y uno y otro se hallarán de regreso en Madrid en los primeros dias de Agosto; el Sr. Leon y Castillo, porque eso fué lo que se proyectó á su salida, en vista de la opinion de los facultativos; el señor Cassola, porque la tranquilidad que reina en todos partes le permite atender por algunos dias mas de los proyectados al restablecimiento que parece seguro han de darle su estancia en Mondariz y el uso de aguas medicinales.

La situación en Bulgaria es cada vez mas alarmante y se halla muy próxima á la anarquía. El príncipe Fernando de Coburgo-Gotha renuncia—así lo hacen creer todos los indicios—á la corona búlgara, y este convencimiento que está ya, segun parece, en todos los ánimos, mata la esperanza de que esa elección de la Asamblea fuera el término del problema planteado con la abdicación del príncipe Alejandro de Battenberg. Es difícil predecir en qué quedarán estos asuntos y si triunfara la tendencia de los regentes, que han pensado, segun vemos en la prensa extranjera, en proclamar á Bulgaria independientemente bajo la forma de gobierno republicano, ó si sobrevendría una intervención moscovita que empeore aquel estado de cosas y vuelva á condensar por el lado de los Balkanes nubes amenazadoras para la paz de Europa.

El telégrafo anunció oportunamente el arreglo definitivo de la cuestión pendiente entre rusos é ingleses allá en la frontera del Afghanistan; y con efecto, los oportunos protocolos han sido firmados, gracias á recíprocas concesiones que por parte de Rusia han sido hechas á orillas del Oxio, y que Inglaterra ha formulado sacrificando algunas de sus pretensiones sobre Koushk.

Este es, pues, por ahora un asunto resuelto, y la Gran Bretaña está de enhorabuena, que muchafalta le hace en su actual situación interior irse libertando de preocupaciones exteriores.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Pantaleón
SANTO DE MAÑANA.—San Nazario

Sección Oficial

D. Rafael Julio Perez Jordá Alcalde Constitucional de la Ciudad de Alcoy.

Hago saber: Que habiendo tenido efecto en el día de ayer la subasta del Teatro principal de esta población, se admitirán proposiciones que mejoren con un diez por ciento cuando menos el precio del remate anterior, para cuyo acto que tendrá lugar en las Casas Consistoriales de esta población, se señala el día 31 del actual y diez horas de su mañana.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento.

Alcoy 25 de Julio de 1887
Rafael J. Perez

—¡Calle! ¡Si es el señor baron! ¡Que emplumen si esperaba encontraros por el camino á estas horas!

—Razon teniais en decir que os conocien en el pais, dijo riendo Petit-Pierre.

—Si, desgraciadamente, contestó Michel indicando con el tono que les amagaba un peligro.

—¿Quién es ese hombre? preguntó Petit-Pierre.

—Mi colono Courtin, de quien sospechamos haber denunciado á vuestra presencia en casa de la viuda Picaul.

—Y en tono imperioso en el que se traslucía lo grave de la situación, añadió:

—Ocultaos detrás de mi. ¿Eres tu Courtin? preguntó luego mientras Petit-Pierre se hacia un ovillo.

—Si, señor baron.

—¿De donde vienes?

—De Machecul, á donde he ido para comprar un buey.

—¿Dónde está pues el buey, que no le veo?

—No he podido mercarlo con el diablo de la política; todo está paralizado, dijo Courtin examinando el caballo del baron tanto como la oscuridad permiti-

—Segun veo, no vais á la Legerie, le volveis las espaldas.

—No es extraño: voy á Souday.

—Pues errasteis el camino, permitidme que os lo diga.

—Ya lo sé; como temo hallar gente armada, doy un rodeo.

—Si vais á Souday, me atreveré á daros un aviso.

—Habla; pues un aviso sincero siempre es bien recibido.

—Vais a encontrar la jaula vacía.

—¡Ca!

—Como os lo digo: tenéis que dirigiros á otra parte, si queréis encontrar el pájaro que tanto os hace correr.

—¿Quién te lo ha dicho, Courtin? preguntó Michel volviendo el caballo de modo que diese constantemente la cara á su interlocutor ocultando á Petit-Pierre.

—Estos lo han visto: toda la banda ha desfilado á mis piés en el camino de la Grande-Lande.

—¿Estaban por aquel lado los soldados? preguntó el baron.

—Petit-Pierre creyó ociosa esa pregunta, y pellizcó el brazo del joven.

—¿Los soldados? repitió Courtin. ¿Tambien vos los temeis? Si es así, no

SE VENDE

un toldo de lona de clase superior y en muy buen estado, propio para una plaza de toros ó circo ecuestre, mide 1.300 metros y se dará con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guardiacarera d Gilabert, san Lorenzo 7.

DESPACHO CENTRAL DE FERRO CARRILES AVISO AL PÚBLICO.

Desde el primero del próximo Agosto, el coche de Alcoy á Bañeras, que viene saliendo á las 12 y 45 tarde saldrá á las 12 en 30.

Alcoy 19 de Julio de 1887.
El Jefe del Depto. Central,
Antonio Navarro.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que da vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y da fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.
Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.
Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Moniloy y Mengual.

NODRIZA. Milagro Abad, de 23 años de edad y leche de 5 meses, desea encontrar cria.

En la calle de Santo Domingo, 13, 2.º, informarán.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfis diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y lombrices)

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar la mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2
Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

PAPEL COMERCIAL Y SOBRES

Impr. Serpis,

vayais por la llanura esta noche, pues no andareis una luegua sin ver bayonetas.

—¿Qué hare, pues?

—Venios conmigo a la Logerie; darei una grande alegría á vuestra madre que está muy pesadosa de vuestra conducta.

—Maese Courtin, tambien yo voy á daros un coosejo.

—¿Cual, señor baron?

—Que calleis.

—No callaré, contestó el colono fingiéndose muy conmovido; siento mucho que os expongais á tantos peligros por....

—Calla.

—Por una de esas malditas Lobas, que ni s'quiera querria el hijo de un aldeano como yo.

—¡Miserable! exclamó el baron levantando el látigo.

A este ademán, provocado de intento por Courtin, el caballo dió un paso hácia adelante y el labriego vió dos jinetes.

—Perdonad, señor baron, dijo como apesadumbrado, pero hace dos noches que no duermo pensando en esto.

Las Lobas de Nachecul.

—¿Porqué no? ¡Estariais y cansado?

—No; mas soy muy conocido en el pueblo, y si me viesen llevar del diestro caballo de un aldeano, como Aman de Mardoqueo, esto daria mucho en pensar.

—Hablaistes con mucho acierto; viendo que nos sereis de algun provecho.

—Apeöse Petit-Pierre, montó Michel el primero saltó á la grupa. Apenas habia verificado cuando vieron á una distancia al individuo que se hacia ellos y que de pronto se detuvo.

—¡Hola! dijo Petit-Pierre, parece que nosotros tememos á los transeuntes, pero no nos temen ellos ménos á nosotros.

—¿Quién va? dijo Michel de recio.

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a p. a. na, 25 en 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a p. a. na, 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea á juicio del Directo. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Imprentade periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá la correspondencia.

La suscripcion costará:
En Alcoy y un mes 1.50 pesetas
En el resto de la Península, un trimestre 3.25
En Ultramar, id. 8
En el Extranjero, id. 10

TARIFA

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.

Banco Vitalicio de Cataluña

COMPANIA GENERAL DE SEGUROS SOBRE LA VIDA A PRIMAS FIJAS
Domicilio en Barcelona, ANCHA, 64. Delegaciones en toda España

CAPITAL DE GARANTIA independiente del aportado por los asegurados
10.000.000 DE PESETAS

De las cuentas de 31 de Diciembre de 1886, resultan los siguientes datos:

Suscripcion	Pesetas 30.367,075
Riesgos en curso.	" 22.794,123 1/2
Reservas	" 857,031 1/2
Siniestros pagados.	" 343,00
Activo.	" 11,884,725 1/2

La Compañia para sus contratos caso de vida y caso de muerte, emplea todas las combinaciones que tienen establecidas las principales y mejores Sociedades de Europa.

Subdelegado, D. Carlos Perez Gisbert, Santa Elena Alcoy.

REPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admitirán alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en la calle de Españolito (contigua al Parterre), número 3, 3.^o derecha.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, segun la disposicion de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

ANIS DEL FIGARO

(EL MAS SELECCION DE LOS ANISADOS.)

Elogiado por mas de

800 periódicos de todo el globo.

Fabricante: Mariné y Gomis, 47. Valencia.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.
Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios.
Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),
calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid.

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp.^a de Madrid.
Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Molto, San Francisco, 3, 2.

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL

DE LA

Industria Lanera

DE

Francisco Giralt S. rra
TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como también suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como también tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de química; es órgano de esta Agencia.

La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes, con muestras, dibujos y grabados de máquinas y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtidores y todas cuantas personas se dedican á esta industria.

Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada
POR EL DR. GABRIEL BERNET,
FARMACÉUTICO QUÍMICO.
14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol.

LA MARGARITA EN LOECHES

Antibiosica, antihéptica, antiescorbutica, antiséptica y reconstituyente.

Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso es general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra.

No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha imitado, para que el público la confunda con aquella.

En competecion la MARGARITA con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fue declarada la primera en la Exposicion Internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el **Unico gran diploma de honor** concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna ni antes ni des-

Después de haber analizado durante seis meses por el reputado químico-istoniano Sr. Sauer, resultando á los copiosos manuales que hechas obras han hecho un honor á la Margarita de Loeches, resulta que la Margarita de Loeches es el único medicamento que se anuncia al público, la mas rica en sulfato sódico y magnesio, que son los elementos de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de la MARGARITA un contenido de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporcion que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un medicamento incomparable en su clase, y que es el único que produce los saludables resultados que todos conocen, y en el mundo de las botellas que se venden en las farmacias y droguerías, y en el extranjero, en las botellas de Loeches, donde no hay autos y espaldas. En el último año se han vendido

PLA PERRIA

Perfin Seguro

Mercado S. ALCOY.

El dueño de este acreditado establecimiento, con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos ó instrumentos mas perfeccionados para el platado, y dorado de toda clase de metales, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedrería á precios sumamente baratos.